

令和7年6月30日
山形県立山形東高等学校

報道機関 各位

山形東高等学校初の留学生エドワード・ジョンソン氏の 約40年ぶりの本校訪問に係る在校生との交歓会について

山形東高校が初めて留学生として受け入れたエドワード・ジョンソン氏（昭和58年4月から1年間在籍、現・カリフォルニア州立大学サンディエゴ校准副学長）が、約40年ぶりに本校を訪問し、在校生（生徒数723名）との交歓会を行いますのでお知らせいたします。

記

- 1 日時 令和7年7月3日（木）15時～15時15分
- 2 場所 本校体育館（山形市緑町1丁目5-87）
- 3 訪問者 エドワード・ジョンソン 氏

略歴：カリフォルニア州サンルイスオビスポ出身。AFS（アメリカン＝フィールド＝サービス）の交換留学生として、アメリカより初の交換留学生としてS58.4月より1年間、本校2学年に在籍。東根市に止宿し列車通学を行う。部活動として吹奏楽及び弓道を体験する。（S59.2月開催の冬季国体蔵王大会では、開会式で吹奏楽隊として吹雪の中演奏を行う。）その後、アメリカの大学を卒業後、日本の文部省からの奨学金で筑波大学で修士号取得。日立株式会社に就職し、さらにソニーに転職。

現在：カリフォルニア州立大学サンディエゴ校准副学長

4 交歓会次第

- 1 開会
- 2 校長挨拶（エドワード氏の紹介含む）
- 3 生徒会長挨拶
- 4 エドワード・ジョンソン氏のスピーチ
- 5 記念品贈呈
- 6 校歌斉唱（吹奏楽部演奏）
- 7 閉会

問合せ先

担当 山形県立山形東高等学校
教頭 結城正克
電話 023-631-3501